

Beate Jessel

Zum 1. April 2006 wurde Prof. Beate Jessel, Professorin für Landschaftsplanung an der Universität Potsdam, auf den Lehrstuhl für Strategie und Management der Landschaftsentwicklung (Allianz-Stiftungsprofessur) am TUM-Wissenschaftszentrum Weihenstephan berufen.

Beate Jessel studierte Landschaftspflege an der TUM und promovierte dort in der Landschaftsökologie. Nach Tätigkeit in einem Planungsbüro war sie mehrere Jahre wissenschaftliche Mitarbeiterin an der Bayerischen Akademie für Naturschutz und Landschaftspflege in Laufen. 1999 folgte sie einem Ruf an das Institut für Geoökologie der Universität Potsdam auf die dort neu aufzubauende Professur für Landschafts-



Beate Jessel *Foto: privat*

planung. Im Fokus ihrer Arbeiten stehen ökologische und gesellschaftliche Einflüsse auf die Entwicklung von Landschaften als komplexen räumlichen Gebilden, verbunden mit Fragen insbesondere der Umweltfolgenabschätzung, dem Management von Flusseinzugsgebieten, der Weiterentwicklung von Naturschutzstrategien sowie der planungsmethodischen Grundlagen. Sie wurde aktuell für eine zweite Legislaturperiode in den Beirat für Raumordnung beim Bundesministerium für Verkehr, Bau und Stadtentwicklung berufen und ist Vorsitzende des Wissenschaftlichen Beirats des Leibniz-Instituts für Ökologische Raumentwicklung (IÖR) in Dresden sowie des Beirats der Obersten Naturschutzbehörde des Landes Brandenburg.



Hugo M. Kehr

Zum 21. März 2006 wurde Dr. Hugo M. Kehr, Universitätsprofessor für Management an der Macquarie Graduate School of Management, Macquarie University Sydney, auf den Lehrstuhl für Psychologie der TUM berufen (Nachfolge Prof. André Büssing).

Hugo Kehr, geboren 1965, studierte Betriebswirtschaftslehre an der Ludwig-Maximilians-Universität München (LMU) und in Montpellier. Er promovierte 1997 am Institut für Psychologie der LMU und habilitierte dort 2000. Anschließend ging er als Humboldt-Stipendiat an die Uni-

versity of California in Berkeley. Gestützt durch ein Heisenbergstipendium lehnte er Rufe nach Fribourg sowie an die IESE Business School in Barcelona ab und nahm 2004 den Ruf nach Sydney an. Kehr versteht sich vornehmlich als Motivationspsychologe. Seine Forschungsthemen sind mit der Motivation eng verzahnt und umfassen in der Grundlagenforschung die Funktion des Willens und der Selbstregulation, in der Anwendungsforschung Selbstmanagement-Training (SMT), Führung sowie Organisationsentwicklung.



Hugo M. Kehr *Foto: privat*

